



Sestao Palestinarekin

Sestao Palestinarekin

La cruel masacre de Rafah el pasado martes, sólo es una página más de la Nakba que empezó en 1948 y continúa hasta nuestros días. Vimos uno de los crímenes más infames en la historia de la humanidad, donde el ejército sionista ha bombardeado un campo de refugiados que estaba protegido por las Naciones Unidas en Gaza. Más de 100 palestinos fueron quemados vivos, como en el Holocausto, los sionistas queman a sus víctimas con la diferencia que usan a Gaza entera como horno. El pueblo palestino sangra pero resiste, y mientras ellos resistan, nosotros estaremos apoyándolo. Mientras tanto Naciones Unidas no toma ninguna medida efectiva para detener este genocidio.

Hemos visto como el fiscal jefe de la Corte Penal Internacional Karim Khan, tras pedir una orden de arresto contra Netanyahu, reveló que algunos líderes occidentales le dijeron que este tribunal nunca va a juzgarle. Netanyahu ofendido, respondió, que es él quien debería estar preocupado por osar a señalarle. Y como respuesta, menos de 1 día después de que se emitiera la orden de arresto, el ejército sionista ha vuelto a bombardear hospitales en el norte de la Franja de Gaza y el centro del campo de concentración más poblado del mundo como es Rafah. Está claro que ni siquiera la corte penal internacional es capaz de tomar medidas para detener a este asesino genocida. Llevamos semanas viendo como los colonos bloquean camiones que intentan entrar a Gaza, y destruyen la ayuda humanitaria, para que los palestinos se mueran de hambre. Estos colonos son a los que defienden todos los que proponen la solución de 2 estados. Los medios de concienciación y manipulación mediática se han encargado de intentar convencernos que es la solución para este genocidio y silencian las voces de los palestinos. Ensalzan a Pedro Sánchez por reconocer el estado palestino mientras por la puerta trasera acaban de firmar un nuevo contrato con Israel para venta de armas que terminarán asesinando más palestinos.

Las cifras del genocidio sionista en Gaza siguen disparándose. Al menos 37.000 palestinos fueron asesinados, de los cuales más de 15.000 son niños, más de 9.000 son mujeres, sin olvidarnos de los 71.220 heridos y unos 13.000 desaparecidos. Los francotiradores siguen asesinando indiscriminadamente a la población civil. UNICEF anunció que 17.000 niños palestinos en la Franja de Gaza han perdido a sus padres y viven en condiciones de extrema pobreza. Además hemos visto a soldados sionistas meter en camiones cuerpos sin vida de palestinos en diferentes lugares, que se llevaron fuera de Gaza. El último caso fué hace unos días, donde se llevaron más de 100 cadáveres extraídos del hospital Al-Shifa.

Seguimos señalando como culpables a la entidad sionista que desprecia las resoluciones de la ONU, y a sus cómplices EEUU, la OTAN y la UE que no hacen nada efectivo para detener este genocidio. Esto sigue demostrando que estas resoluciones solo son papel mojado y no sirven para nada. Está demostrado que los diferentes gobiernos occidentales actúan como lacayos del imperialismo dirigidos por EEUU.

Tenemos que seguir profundizando en el aislamiento político, económico y cultural de Israel. Por eso tenemos que señalar a las empresas, gobiernos, partidos e instituciones que colaboran con ellos. Por eso tenemos que seguir movilizándonos contra organizaciones como la OTAN y la UE que amparan el genocidio sobre el pueblo palestino.

Reivindicamos la legitimidad total de la resistencia palestina, para enfrentarse a esta agresión con los métodos que considere oportunos. No somos nadie para dar lecciones a un pueblo de como tiene que defenderse ante uno de los ejércitos más poderosos del mundo. Jamás nos situaremos en la hipócrita equidistancia, entre agresor y agredido, o colonizador y colonizado. Por todo esto, seguiremos trabajando en apoyo a Palestina, hasta conseguir una solución justa, real y duradera, que creemos tiene que pasar necesariamente, por la disolución de la entidad sionista de Israel.

**¡Desde el río hasta el mar, una Palestina libre
de sionismo, racismo e imperialismo!
¡VIVA LA RESISTENCIA PALESTINA!**

Sestao Palestinarekin